[INTERNET] Non à la re ouverture de la carrière

Calypso.

Objet

De lydie TURON < lydieturon@gmail.com>

À <pref-icpe@savoie.gouv.fr>

Date 27/09/2021 17:50



Je souhaite émettre mon avis très défavorable pour la réouverture de la carrière Calypso à Saint Martin

Déjà suffisamment exposés aux nuisances liées au Lyon Turin, à la modification du paysage de notre vallée, aux impacts sur notre environnement : pollution, bruits, etc...

STOP !! IL Y EN A ASSEZ !!!

NON au projet de la Carrière Calypso : encore plus de bruits, de poussières, de pollution, de camions... Tout cela va à la MORT du village et de ses habitants (stress, nuisances, maladies liées...) c est sûr ! Notre planète ne nous envoie-t-elle pas déjà suffisamment de signaux d alarme (dérèglement climatique, catastrophes naturelles..) pour nous, « êtres humains », arrêter tous ces projets complètement destructeurs à tous points de vue : environnementaux, climat, humain...

Tout cela pour quoi ?? uniquement un aspect financier... !!!

Remettons un peu d humain au milieu de tout cela svp !!

Quelle image pour notre vallée... d un point de vue touristique... quelle honte en arrivant... témoin des aménagements déjà en cours, de la pollution visible dès notre arrivée...

Alors STOP ! Ne surenchérissons pas avec ce projet de carrière !

TROP pour nous, les habitants du village, TROP !

J émets un avis TRÈS DÉFAVORABLE à ce projet de réouverture de la carrière Calypso.

Lydie TURON

Envoyé de mon iPhone